

Mis amigos los santos

Creaciones Casa
del catequista

Conoce más sobre....

Santa Teresa de Ávila

15 de octubre

Nació en Ávila, el 28 de marzo de 1515. A los dieciocho años entró en el Carmelo. A los cuarenta y cinco años, para responder a las gracias extraordinarias del Señor, emprendió una nueva vida al fundar el convento de San José de Ávila. Murió en Alba de Tormes, al anochecer del 4 de octubre de 1582. Pablo VI la declaró doctora de la Iglesia el 27 de septiembre de 1970. Teresa de Ávila nos enseña el valor de la gratitud. Escribió: "Me parecía que era virtud ser agradecida y dar amor a quien me quería" (Libro de la Vida 5, 4). El gesto de agradecimiento es algo que, a mi modo de ver, nace en el corazón y, naturalmente, es una necesidad demostrar el reconocimiento. Quien no es agradecido, comete el mayor de los pecados, y éste es la ingratitud. "¡Oh, ingratitud de los mortales! ¿Hasta cuándo ha de llegar?" (Libro de la Vida 27,11). La gratitud tiene su origen en el beneficio recibido, por ello nos enseña con este consejo a practicarla, reconociendo todo lo que Dios nos ha dado: "En todas las cosas observa la providencia de Dios y su sabiduría, en todo alábale".



Casa del Catequista

www.ediciones.casadelcatequista.com